

令和 5 年 9 月 13 日、西牧大使は、ナミビア教育・芸術・文化省との協力により、カレー同省副大臣出席の下、JICA 海外協力隊員 2 名に対し、西牧大使及びニーポンドカ大臣の署名入り感謝状を授与致しました。

本感謝状授与は、海外協力隊員の活動について感謝の念を形にしたいという思いから、西牧大使がカレー教育副大臣に提案したことにより実現したものであり、2006 年の JICA 海外協力隊員のナミビア派遣開始以来、本年 3 月の授与に引きつづき 2 度目の授与となりました。

今回感謝状を授与した隊員は、中川 奈巳隊員（マールセン小学校、小学校教育、派遣期間：2021/09/24 ～ 2023/09/23）、前田隆志隊員（ナミビア国立劇場、音響、派遣期間：2021/09/24 ～ 2023/12/17）の計 2 名です。



（左から）西牧大使、前田隊員、カレー副大臣、中川隊員、洲崎 JICA 支所長

西牧大使は、本感謝状授与は JICA 海外協力隊員にとって記憶に残る重要なものであり、今後の当地での隊員の活動を勇気づけるものであると述べた上で、今次感謝状を授与された 2 名の隊員におかれては、日本へ帰国後も、今回授与する感謝状を胸に、誇りをもって活動を続けて頂きたい、当地での隊員の方々の活動は好評であり、これまでの皆さんのナミビアでのご活動は両国の橋渡しとなる、友好関係を象徴するものであり、感謝申し上げます。

カレー副大臣は、「隊員の方々のこれまでの活動に感謝申し上げる。また、心に残る人的支援を実施する日本政府及び JICA に対し心より感謝する。隊員の方々のナミビアに対する貢献はかけがえのないものであり、我々の遺産となっている。今後も日・ナミビア関係促進に尽力していきたい。隊員の方々の今後のご活躍を祈念する。」と述べました。



当日、カレー副大臣より、ナミビアの土産品及び直筆の手紙が隊員 2 名に対し贈呈された。